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次週のプログラム本日のプログラム

陶芸家・板谷波山をはじめ、全国的に有名な芸術家を数多く輩出している筑西市は、ゆかりの

作家の作品を陶器製の板（セラミック）に焼付けてコンクリート製の躯体に設置し、駅前通りの

歩道に展示したストリートファニチャーのひとつですが、このような手法で展示しているのは、

全国的にも非常に珍しいものとなっています。
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「Enjoy Rotary」― ロータリーを楽しみましょう ―　 2015－2016年度 下館ロータリークラブテーマ

場変更報告書を受理しました。

２．ロータリー財団ニュースをガバナー事務所

より受理しました。

３．ロータリーレート６月１１０円を受理しました。

４．ガールスカウト定期総会資料を受理しました。

５．７ＲＣゴルフ決算報告書受理しました。

６．ロータリー手帳をお持ち帰りください。

　

ご 挨 拶　 細 谷 　進 ガバナー補佐

下館ＲＣの皆様こんにちは

2015-16年度、倉沢修市ガ

バナー年度も残り少なくな

りました。今年度ガバナー

補佐として任命を受け今日

までの月日を長く感じてお

ります、下館クラブ様から

始まり７クラブの訪問を終了するまでホッとす

る事が出来ません。新井会長、永井幹事様はじ

め下館ＲＣの皆様には１年間暖かいご指導、ご

協力を賜り厚くお礼申し上げます、ありがとう

ございました。

　又、本日は次年度ガバナー補佐　平塚次夫様

（下妻ＲＣ）とお伺い致すところで御座いました

が、韓国で行われております世界大会に参加さ

れ本日出席することが出来ません。下館クラブ

の皆様次年度宜しくお願い致しますとのことで

ございます。次年度ガバナー補佐平塚様を私か

らも宜しくお願いいたします。

　今年度、ＲＩ会長のテーマのもと、地区の方

針、目標に対し、大きな貢献を致しております

下館ＲＣの皆様に厚くお礼申し上げます。

　５月20日に行われました、会長、幹事会の

席で新井会長よりクラブの現況報告を頂き、第

５分区のリーダーとして相応しい報告を受け感

動いたしました。

　財団、米山への貢献、又、ガバナーの方針「公

共イメージと認知度の向上」に対し、地区補助

金での母子島遊水環境保存事業、さくらの木も

大きくなりさくらの花が咲き乱れるころは、市

民はもとより近隣の方々も花見に訪れ、楽しん

でおります、さくらの名所として全国的に有名

になることでしょう。ロータリーの広報になり

ます。清掃管理等大変な事と思いますが、この

事業は続けていただきたいと思います。

　又、だるま市でのポリオ撲滅運動事業、ポリ

前例会報告　 第 2744 回　 2016/6/1（水）

　

お 客 様　ようこそ下館 RC へ

細 谷 　進 ガバナー補佐（真壁ＲＣ）
重 村 秀 一 様（真壁ＲＣ）
　

会 長 挨 拶 新 井 和 雄 会長

　細谷ガバナー補佐ようこそお越しくださいま

した。

　先ほど本年度最後の理事会が無事終了しまし

た。今月のプログラムは当クラブ１年間の奉仕

活動を各委員会から報告頂くこととなっており

ます。その初回に、細谷ガバナー補佐をお招き

し、分区内における本年度の下館RCの活動に

ついてお話を賜ることになりました。本日は宜

しくお願いいたします。

　世界ウイグル会議のラビアさんと同じ席につ

く機会を得ました。チベットの人権問題ではダ

ライ・ラマさんが象徴的立場にいらっしゃいま

すが、ウイグルの問題ではラビアさんが同じよ

うに活動されております。ウイグルやチベット

でなにが起きているか、なかなか報道されませ

んが、それぞれの民族が筆舌に尽くしがたい弾

圧をうけております。両者とも高度な自治と共

生、国際人権規約の自決権を求めております。

　当日のパネリストには米山学友として日本で

学ばれた方やロータリー関係者もおりました。

米山学友が各国のリーダーとして活躍されてお

り、米山記念奨学会の将来性を見つけることが

できました。ウイグルやチベットに一日も早く

平和が訪れる日を祈念して本日のあいさつとさ

せていただきます。

　

理事会報告 永 井 啓 一 幹事

下記２議案について承認されました。

１．日向野陽会員の出席免除について

２．７月プログラム承認の件について

３．その他　ロータリーレート　１１０円

　

幹 事 報 告 永 井 啓 一 幹事

下記６点にご報告いたします。

１．岩瀬ＲＣより、６／８職場訪問のため例会



「 初 心 に か え り 　 新 た な る 一 歩 を 」　 2015－2016年度 第2820地区テーマ

　今期は難しくとも、会員増強につながること

を願っています。今月にはお連れできるかもし

れません。その時はなごやかな雰囲気で応援の

程、よろしくお願いいたします。

　

職業分類・会員選考　新 井 利 平 委員長
　今年度の分類表は前年度

のものをちょっと手直しし

て作成したものです。

公式訪問の時にガバナーか

ら指摘があったように見直

さなければいけないと思い

ます。

　又、選考に関しては何もございません。

　

ロータリー情報 鈴 木 光 則 委員長
　入会３年未満の会員に

ロータリーの基礎的知識を

伝えることが委員会活動に

なると思いますが、本年度

は入会９年未満の会員まで、

範囲を広げて開催します。

　私の考えですが、会員自

身が例会・委員会活動・行事に参加して体で感じ

て、ロータリーを知っていくものだと思っています。

　ロータリー情報委員会主催の会合には出席し

ていただき、各会員のロータリーに関しての考

え・疑問等の話をお聞きしたいと思っています。

　

出席 中 里 泰 久 委員長
　今年度出席委員会を仰せ

つかった中里でございま

す。今年度は委員会の独断

で、例会場での通常例会以

外の例会（納涼・クリスマ

ス・移動例会等）は全員出

席と致しました。免除は１

名。うわさは色々聞こえましたが理事会からの

指示がございませんでしたので、病欠は０で処

理しました。

　皆さんがお持ちの現況報告書のクラブ定款に

出席率のことが掲載されております。これをク

リアしなかった会員は４名おります。又、甘い

出席の取り方で、かろうじてクリアした会員が

３名です。100％の会員は13名です。

オに対しＲＩ、又、世界のロータリーは深い関

心を持っており、エバンストンでもだまってお

りません。すぐに取り上げネットで世界に報じ

られました。素晴らしい奉仕活動で御座います。

　その他、いろいろな奉仕活動を致しておりま

すクラブの皆様に感銘を受けました。又、地区

大会では、ＲＩより２部門の表彰が御座いました。

①「ＥＲＥＹ」クラブ

　（クラブ平均 100＄以上参加率 100％）

②「歴史にページを刻もう」クラブ

　（ポリオ撲滅 1,500＄以上）

このようにＲＩの表彰をみましても、いかにポ

リオに対する関心がＲＩは高いかを感じます。

　又、地区よりの表彰がクラブに又、個人に多

く表彰され、第５分区のリーダーとしてのご活

躍に深い感動を受けました。

　又、会員増強に付きましては、各クラブ大変

苦戦をしております、５月現在５分区の会員数

は 206名と期首の会員数と変わりません。６月

にはいり２クラブより新会員が入会する報告を

うけておりますので期待しております。

　会員が増えなければ奉仕活動も出来ません、

会員増強が各クラブ大きな課題となり、会員増

強へ各クラブ努めなければならないと思います。

　最後になりましたが、今日まで大変お世話様

になりました、新井会長、永井幹事様、下館Ｒ

Ｃの皆様心より厚くお礼申し上げます。

ありがとうございました。

　

2015-16委員会活動報告
会員増強・家族 神 山 芳 子 委員長

　現在、若い女性３名の方

に声掛けをしています。そ

れぞれには、例会にお誘い

していますが、伝統と歴史

ある当クラブは有名ですの

で少々敷居が高いと感じて

いるようすです。

　私が、日向野さん、永盛さん、鈴木さんにお

誘いを受けて初めてこちらに伺ったのは、夏の

夜のビアガーデンでした。友人と一緒に参りま

したが、活気があり和やかな雰囲気の中で、盛

り上がっていて、快く迎え入れていただきまし

たのをよく覚えています。ですから、機会を見

てお連れ出来たら・・・と、思っています。



＊欠席の場合は午前10時までにダイヤモンドホール（☎0296－28－8511）へご連絡下さい

4つのテスト　①真実かどうか　②みんなに公平か　③好意と友情を深めるか　④みんなのためになるかどうか

メークアップ場所・出席者

下館ＲＡＣ　　　　　　　鈴 木 光 則

世界大会（韓国）

神 山 芳 子・潮 田 武 彦

月 日

５月26日

５月27日

ー30日

■メークアップ

免除

2

病欠

0

欠席

11

出席

22

会員数

35

　神山さん・潮田さん、お土産ありがとうござ

いました。

◆小 林 一 彦さん　細谷ガバナー補佐様の来訪

を記念して。御苦労様です。

◆関 谷 　徹さん　細谷ガバナー補佐の来訪を

記念して。

　今月もニューモラルを配布させて頂きます。

◆新 井 利 平さん　委員会の報告があります。

まだ風邪気味で声がでないと思います。おみ

ぐるしい所ですが、よろしくご勘弁下さい。

◆早 瀬 浩 一さん　細谷ガバナー補佐１年間ご

指導ありがとうございました。

　各委員長の皆様１年間の報告よろしくお願い

します。

◆神 山 芳 子さん　ソウル国際大会から戻りま

した。元気のでるおみやげを持参しましたの

で、お持ち帰り下さい。

　細谷ガバナー補佐、重村さんようこそお出で

下さいました。いつも下館ローターアクトが

お世話になりましてありがとうございます。

◆杉 山 イ ネさん　職業分類・会員選考、会員

増強・家族、出席の皆さまお話宜しくお願い

致します。私クラブ広報・会報委員会も宜し

くお願い致します。

◆潮 田 武 彦さん　世界大会に行ってきまし

た。お世話になったカスタマンダップＲＣの

ウメッシュさんにお会いし、ごあいさつして

きました。

　細谷ガバナー補佐、本日はありがとうござい

ます。

◆武 井 宏 樹さん　細谷ガバナー補佐ようこそ

お越し下さいました。

本日の合計 28,000円 累計 1,121,202円
　
出 席 報 告 中 里 泰 久 委員長

※発表をされた方は、発表内容をデータか紙に
て会報委員会まで必ずご提出ください。

　又、メークですが、１番多かったのが24回

の新井会長。次が19回の神山会員です。先週

の山崎ＰＧもおっしゃっていましたが、そのま

まにするのか？何らかの手をこうじるのか？理

事会で十分に御検討下さい。以上です。

　

クラブ会報・広報　 杉 山 イ ネ 委員長
　皆様、改めまして今日は、

クラブ会報、広報委員長の

杉山です。

　委員長と申しましても私

大変力不足で委員会の中里

様、武井様、黒沢様に助け

て頂き、すばらしい会報も

毎回配布させて頂く事ができました。特に中里

様におかれましては編集から何から何までお世

話になりました。ありがとうございました。

　また、下館ロータリーの皆様には励ましのお言

葉やアドバイス、温かく見守って下さった事にこ

の場をお借りしまして深く感謝申し上げます。

　さて、毎回会報の他にもたくさんの資料を頂

きどれを手にとってもすばらしい内容ばかり、

特に最近の『ロータリーの友３』の中で

―　人は自然災害とどう向き合うか　―

と見出しの中で自然と人間がいかに共存してい

くかという事に共感致しました。これからも

ロータリーのいろんな資料を大切にして行きた

いと思います。

　この１年間新井会長はじめロータリーの皆様

にはクラブ会報、広報委員会へのあたたかいご

支援・ご協力をいただきまして、ありがとうご

ざいました。

　

スマイルBOX　 武 井 宏 樹 委員長

結 婚 記 念　鈴木健一・長島明伸さん
会 員 誕 生　長島明伸さん

◆重 村 秀 一さん
◆新 井 和 雄さん　細谷ガバナー補佐の来訪を

記念して。

◆永 井 啓 一さん　細谷ガバナー補佐ようこそ

いらっしゃいました。お世話になりました。

今後もよろしくお願いします。

　各委員会の委員長様報告宜しくお願いします。

◆鈴 木 光 則さん　細谷ガバナー補佐お疲れさ

までした。


